

# *Venezuela: Maduro aboga por el diálogo en defensa de la paz (+ Tuit)*

---



Caracas, 2 jul (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, ratificó su convocatoria a la unión nacional en defensa de la paz y la estabilidad del país sudamericano.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe de Estado llamó a rechazar cualquier acto de violencia y golpismo en la nación.

'Reitero el llamado a la unión de todos los sectores de la vida nacional para que rechacemos cualquier vestigio de violencia, de golpismo o de fascismo criminal, que pretenda imponerse en nuestra Patria. En Venezuela prevalecerá la democracia, la estabilidad y la Paz', escribió el mandatario en la plataforma de microblogueo.

Reitero el llamado a la unión de todos los sectores de la vida nacional para que rechacemos cualquier vestigio de violencia, de golpismo o de fascismo criminal, que pretenda imponerse en nuestra Patria. En Venezuela prevalecerá la democracia, la estabilidad y la Paz de

Venezuela. [pic.twitter.com/l8Mn5ZYjCv](https://pic.twitter.com/l8Mn5ZYjCv)

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [2 de julio de 2019](#)

Durante esta jornada, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, también enfatizó en la necesidad de diálogo nacional como única vía para avanzar en la paz del país.

En conferencia de prensa, el titular de la diplomacia resaltó el apoyo recibido en su reciente gira por Europa a los acercamientos entre el Gobierno y la oposición venezolana, con sede en Noruega.

Este tema fue tratado con el secretario para las Relaciones del Vaticano, Paul Richard Gallagher, así como con el consejero diplomático del primer ministro italiano, Pietro Benassi.

Dentro de la gira, Arreaza llegó en visita de trabajo a Italia, Austria, España, Portugal, así como a China, donde se afianzó la política exterior de paz y el llamado al diálogo, reconoció. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195019-venezuela-maduro-aboga-por-el-dialogo-en-defensa-de-la-paz-tuit>



**Radio Habana Cuba**